

Expone línea de su lucha D'Aubuisson

"El partido no se equivoca y sabrá escoger una fórmula presidencial que reúna todos los requisitos para que el pueblo salvadoreño, no tenga duda de donde ir a depositar su voto".

Lo anterior fue manifestado por el mayor Roberto D'Aubuisson y agregó, pero es necesario que veamos primero el futuro del proceso democrático del país y no el de ARENA.

Yo he cumplido una misión y me voy a

mantener en ese esquema, la misión que cumplí fue la de despertar otra vez el nacionalismo que estaba aletargado, la de reagrupar las fuerzas democráticas para presentarle batalla limpia y legal a la Democracia Cristiana. Las circunstancias del momento llevaron a mi partido a que los representara, aunque estábamos seguros que difícilmente las fuerzas foráneas iban a permitir que las fuerzas con-

—Pasa a la página 30—

P.H. captura a tres acusados de un homicidio

Tres hombres, acusados del homicidio del señor Marco Mejía Bonilla, ocurrido en una pedrera del Cantón Dolores Apulo, capturó la Policía de Hacienda.

De acuerdo con la información proporcionada por ese cuerpo de seguridad,

—Pasa a la página 19—

Permisos para desfiles serán 15 días antes

Solicitar permiso con 15 días de anticipación, para efectuar desfiles, pide Tránsito a los centros educativos, nacionales y privados de todo el país.

Voceros de dicho Departamento, agregan, que todas las instituciones, sean o no educativas, interesadas organizar desfiles u otros eventos, que recorran las principales arterias de la capital, deben tramitar

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Malena

PROTOCOLO. Las señoras Cristina Gutiérrez, Mirna de Morales y Norma Lillian Avilés, informan que la conducción en forma adecuada de las normas protocolarias, es importante para el buen desarrollo de toda actividad productiva, de servicios o institucional. Señalan la importancia de una buena capacitación en ese sentido, dirigido a quienes manejan el protocolo en oficinas, instituciones o empresas.

De Santa Ana

Ninguna pista hay de asesinos de ex alcalde

(Santa Ana). La muerte violenta del ex alcalde municipal Gregorio Rigoberto Amaya Lovos, aún cuando han transcurrido varios

—Pasa a la página 19—

Destruyen un campo terrorista, Morazán

Un campamento terrorista fue desmantelado ayer por efectivos del Batallón Morazán, al Sur del cerro Las Marías, jurisdicción de Arambala, Morazán.

Informes oficiales dan cuenta que en esta ocasión fue incautada gran cantidad de material que utilizaban los insurgentes para la fabricación de minas, con las que en los últimos días han ocasionado la muerte a numerosas personas civiles.

En el decomiso, señala, figura gran cantidad de cartuchos de 7.62 milímetros y ocho minas de tipo "abanico". Las operaciones de contrainsurgencia en la zona Norte de San Miguel y Morazán, continúan desarrollándose con éxito y persiguen la erradicación de reductos terroristas de la zona, para llevar tranquilidad a las poblaciones del lugar, finalizó el vocero militar.

—Pasa a la página 27—



PRO VACUNACION. Escolares de esta capital desfilaron ayer, portando carteles de la Campaña Nacional de Vacunación Infantil. Partieron del Ministerio de Sa-

lud y concluyeron en el Parque Cuscatlán, despertando la curiosidad y la conciencia pública, sobre el Segundo Día de Vacunación.

—Foto de LA PRENSA, por Peflate O.



SITUACION DEL NIÑO. El Comité OMEP, capítulo El Salvador, preparó el Pánel Forum "Atención Integral del Niño y la Pediatría Social". Intervinieron, de

izquierda a derecha: doctores José María Ticas, Julián Rodríguez, Marco Tulio Magaña, Concepción de Herrera Rebollo, Joaquín Gabriel Santos y José Alexander González.

Investigan venta de leche donada

La Comisión de Bienestar Público de la Asamblea Legislativa, investigará la comercialización de leche en polvo proveniente de donaciones.

Así lo dieron a conocer ayer varios diputados que integran esa Comisión Legislativa, señalando que la adulteración de la leche en polvo proveniente de donaciones, es un delito muy grave, y más aún si se comercializa y ese delito, deberá esclarecerse.

Es muy compleja la problemática que esa acción generada por personas inescrupulosas, están ocasionando, señalan, porque las denuncias también señalan que además afectan al público que consume los subproductos de la leche adulterada como: quesos, cremas, etc.

Para ello se buscará la coordinación de acciones con el Ministerio de Salud Pública, las alcaldías municipales, para ejer-

—Pasa a la página 61—

De Santa Ana

Pronto a jurado el que ultimó a un futbolista

(Santa Ana). Con la elevación a plenario del juicio por homicidio doloso en el futbolista Mauricio Humberto Castillo, el Juez Segundo de lo Penal lo llevará pronto a la consideración

de un tribunal de conciencia.

Como autor de ese delito se sienta al reo ausente Oscar Humberto Acosta Olmos, conocido empres-

—Pasa a la página 27—

De San Miguel

Subversivos asesinan a 2 empleados del ISTA

(San Miguel). Dos trabajadores del ISTA acorralados a balazos y un agricultor secuestrado, son hechos ocurridos en este departamento, en las últimas 24 horas.

Según informes, un grupo de 15 terroristas se presentaron a la casa de habitación del agricultor Ramón Castillo, ubicada en el cantón Santa Bárbara, ju-

—Pasa a la página 27—

Insisten en que un delegado fue sacado de reunión

La Central de Trabajadores Salvadoreños (C.T.S.), mediante un comunicado de prensa sostiene la información del desalojo injustificado de un representante laboral, en una reunión.

Este atropello, por parte de la Dirección del Hospital San Juan de Dios, de Santa Ana, lo atribuyen a la Dra. Marta Silvia de Viéytez, quien dicen ordenó el desalojo, pero explican que ellos no mencionaron a ningún cuerpo militar o policial en la denuncia.

El comunicado agrega que, "con esta clase de actitudes se desdice del alto grado profesional de la Dra. de Viéytez, ya que se retracta de lo que dice y

—Pasa a la página 30—

Subversivos muertos en ataque a Osicala

Por lo menos murieron ocho terroristas y dos soldados, resultando numerosos heridos por ambos bandos al ser repellido ayer un ataque subversivo a Osicala.

Según las fuentes militares y civiles que dieron a

conocer el hecho, indicaron que aproximadamente a las dos de la madrugada, un fuerte contingente de combatientes del FMLN atacaron con fuego de fusilería, morteros y ametralladoras, la ciudad de Osicala.

—Pasa a la página 30—

Esperan soluciones de reunión de presidentes

Que se afronte la realidad salvadoreña y de toda el área con soluciones a los problemas existentes, espera la UNTS de la reunión de presidentes de C.A.

Durante conferencia de

presna realizada ayer, los señores Ricardo Guevara Guevara, en representación de AGEMHA; Marco Tulio Lima, de COACES; Guillermo Rojas, del sec-

—Pasa a la página 27—